

# DIE JUNGINGERS

Dezember 2024



## IN DIESER AUSGABE

GIBT ES PLATZ FÜR JESUS? | EHE-SEMINAR IN KÖLN | EIN GROSSES WUNDER AUF 4 RÄDERN

## WO GIBT ES NOCH PLATZ FÜR JESUS?

Oder würden wir es überhaupt mitbekommen, wenn Jesus heute geboren würde? Unsere Nachrichten sind so voll mit vor allem schlechten und traurigen Nachrichten, würde Jesus da überhaupt noch Platz haben oder es in die Medien schaffen?

Wahrscheinlich schon, denn vermutlich würden die Hirten die Engelserscheinung mit ihrem smartphone festhalten und bei TikTok und Instagram posten. Oder die drei Influencer aus dem Morgenland würden im Reiseblog ausführlich darüber

berichten, wie sie selbst follower eines neuen Stars wurden. Egal wie, die Geburt von Jesus würden wir früher oder später sicher mitbekommen.

Aber Jesus ist gar nicht dieses Jahr auf die Welt gekommen, sondern vor langer Zeit, und deshalb haben wir eigentlich keine Ausrede. Und trotzdem wissen viele Menschen immer noch nicht, dass Jesus für sie gekommen ist. Er ist der Retter dieser Welt und die Brücke zu Gott. Aber hat er auch Platz in unserem Leben? Wir wünschen euch in dieser Adventszeit, dass es auch in eurem Herzen (wieder) Weihnachten werden kann.

## GEBETS- ANLIEGEN

UNSERE FAMILIE |  
NEUE MITARBEITER |  
UNSERE PROGRAMME  
FÜR EhePAARE UND  
FAMILIEN | KRAFT  
UND BEWAHRUNG

## EIN GROSSES WUNDER AUF 4 RÄDERN

Im letzten Rundbrief hatten wir darüber geschrieben, dass wir ein neues Auto brauchen und wir wurden danach so was von überrascht. Unser altes, kaputtes Auto konnten wir noch für einen sehr guten Preis verkaufen und dann haben wir auch noch großzügige Spenden aus der ganzen Welt bekommen. Anfang Oktober fanden wir ein Angebot für ein Auto, das sogar noch besser war, als wir erhofft hatten. Gott hat uns in seiner Güte ein Auto in einem extrem guten Zustand geschenkt und wir können nur staunen und ihn darüber preisen. Außerdem hat er uns auch in den sechs Monaten ohne

Auto so gut versorgt, dass wir keinen einzigen Termin absagen mussten und selbst als Sophie wegen eines Unfalls ins Krankenhaus musste, konnten wir jeden Tag hinfahren, da liebe Freunde und Mitarbeiter von JMEM Hainichen uns immer wieder ihre Autos ausgeliehen haben.



## EHE IST WIE HAUSBAU

Man baut gemeinsam daran, bis man denkt, dass es fertig ist. Und dann gibt es doch immer wieder Momente, wo man feststellt, dass Renovierungsarbeiten anstehen, im Wohnzimmer müssen mal die Wände gestrichen werden oder vielleicht hat einer der Stürme des Lebens ein paar Ziegel vom Dach zerstört und es regnet rein.

Im November waren wir in Köln für ein Ehe-Seminar in einer internationalen Gemeinde eingeladen, zu dem wir mit einem kleinen Team gefahren sind. Luciene und ich waren beeindruckt, dass mehr als 30 (überwiegend interkulturelle) Paare an unserem Seminar teilgenommen haben. Am Freitagabend haben wir mit einem romantischen Abendessen begonnen und nach dem Programm am Samstag Vormittag, hatten wir die Möglichkeit, mit ein paar Paaren einzeln zu reden und für sie zu beten.

Wieder haben wir gemerkt, dass viele Ehen in unserer Gesellschaft ermutigt und gestärkt werden müssen. Gern kommen wir auch mal in eure Stadt oder Gemeinde. Bei Interesse schreibt an [familiendienst@jmem-hainichen.de](mailto:familiendienst@jmem-hainichen.de)

**eure 5 Jungingers**

### FAMILIE JUNGINGER

JmeM Familienzentrum  
Berthelsdorfer Straße 7K  
09661 Hainichen  
[joachimluciene@gmail.com](mailto:joachimluciene@gmail.com)

### AUSGESANDT

von der  
Evangelischen  
Brüdergemeinde  
Kortal

### SPENDENKONTO

Brüdergemeinde Kortal  
DE82604500500009936900  
BIC/SWIFT: SOLADES1LBG  
Verwendungszweck: Junginger